



Le 17 Décembre 2024

Déclaration intersyndicale relative à la situation à Mayotte

L'ensemble des organisations syndicales de la DGAC s'associent pour faire part de leur profonde tristesse et de leur profonde inquiétude pour les agents de la DGAC en poste à Mayotte, suite aux dégâts engendrés par le passage dévastateur du cyclone Chido le week-end dernier.

A ce jour, selon nos contacts respectifs, tous les agents seraient sains et saufs bien que profondément choqués. L'ensemble des bâtiments de la DGAC, logements compris, seraient gravement impactés.

Nos organisations saluent les efforts entrepris par les services de la DGAC pour faire face à cette situation difficile, et remercient tous les agents impliqués dans ces efforts, en particulier ceux en poste à Mayotte et à la Réunion, pour leur professionnalisme et leur résilience.

Chacune de nos organisations se tient au côté de nos collègues et de leurs familles et reste mobilisée, autant qu'il se peut dans des conditions difficiles, pour leur apporter tout le soutien possible.

La remontée des besoins est difficile, mais nos organisations, individuellement et collectivement, sauront être le relais de ces besoins auprès des services de la DGAC.

Enfin, nous appelons l'ensemble des agents de la DGAC, chacun à sa manière, à participer à la solidarité de la métropole envers nos compatriotes mahorais.